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ИДЕТ   УБОРКА   УРОЖАЯ
Комбайновые отряды     совхоза 

«Родина» завершили косовицу

ржи и ячменя. Вчера они присту-

пили к жатве овса. Это последний
рубеж хлебоуборочной страды.

Первыми на уборку этой культу-

ры- выехали экипажи комбайнов,
возглавляемые Алексеем Николае-
вым, Николаем Норошенковым и 

Михаилом Артемьевым. Механиза-
торы дали слово полностью закон-

чить косовицу хлебов в ближай-
шие день-два.

Рабочий комитет профсоюза,
партком совхоза подвели итоги

соревнования на жатве. Среди
комбайнеров первенство по-преж-

нему занимает Алексей Николаев,
убравший колосовые и семенники

многолетних трав с площади 107
гектаров и намолотивший 170
тонн зерна.

Второе место поделили между

собой комбайновые агрегаты, ко-

торыми управляют Николай Поро-
шенков и Михаил Артемьев, уб-
равшие колосовые с площади 164
гектара каждый.

Во всех отделениях хозяйства
завершаются последние приготов-

ления к массовой уборке картофе-
ля. В частности, некоторые звенья

механизаторов переключены на

скашивание ботвы на картофель-
ных плантациях.

Агрономическая служба совхоза

уточняет графики уборки клубней.
М. АЛЕКСЕЕВ.

35 ЛЕТ СТАХАНОВСКОГО
ДВИЖЕНИЯ

.Празднование Дня шахтера в

п этом году совпало с 35-летием
стахановского движения. В этот

день донецкий шахтер Алексей
Стаханов с двумя помощниками-

крепильщиками в 14 раз перевы-

полнил сменную норму.

Через несколько дней этот ре-

корд был перекрыт другим гор-

няком — парторгом участка Ми-
роном Дюкановым, доказавшим,

что успех Стаханова не случаен,

что такие показатели по силам

тем, кто освоил новую технику,

умеет подходить к работе в забое
с умом и полной отдачей. Под-
тверждением этому   был феноме-

нальный для того времени ре-

корд, установленный Никитой
Изотовым — 240 тонн угля за

смену.

Новаторское движение доказа-

ло: на основе развития инициа-

тивы и самодеятельности масс,

умелого использования техники

можно значительно поднять про-

изводительность труда.      '„.5"
Лозунг «Овладеть техникой

производства так, чтобы «скрыть

огромные неиспользованные ре-

сурсы в нашем хозяйстве* был
подхвачен и рабочими ленин-

градских заводов.

РАДОСТНЫЙ
ПРЩШ

Еще накануне город расцвел

флагами, транспарантами, иллю-

минацией. А воскресенье он встре-

тил во всем великолепии празд-

ничного убранства.

Этот праздник для сланцевчан

особый. Особый потому, что город-

то горняцкий.

Вот и на этот раз в День
шахтера уже с утра на улицах

множество празднично одетых лю-

дей. Всюду смех, шутки, поздрав-

ления. Большие гуляния состоя-

лись на стадионе «Шахтер» и в

парке отдыха третьей шахты.

Начались они в полдень. Пе-
ред ̂ зрителями выступили коллек-

тивы художественной самодея-

тельности. Юные авиамоделисты

продемонстрировали свое творче-

ство. Высоко в небо, под облака,
взмывали ракеты, а там расцвечи-

вались серебристыми куполами па-

рашютов.

Интересно прошли и спортив-

ные состязания. Сборная волей-
больная команда нашего города

встретилась в традиционном мат-

че со сборной города Красное Се-
ло. На этот раз кубок завоевали

наши спортсмены,

СЕГОДНЯ НАЧИНАЕТСЯ ПОДПИСКА НА 1971 ГОД

«Для формирования марксист-

ско-ленинского мировоззрения,

политического и культурного раз-

вития всех советских людей сле-

дует полнее использовать печать»,

— подчеркнул в своей резолюции

XXIII съезд КПСС. Это указание

обязывает партийные организа-

ции постоянно улучшать органи-

зацию всех форм распростране-
ния периодической печати. Оно
особенно важно теперь.

С 1 сентября отделения связи

и агентства «Союзпечати» начи-

нают подписку на газеты и жур-

налы на 1971 год.

В настоящее время в нашем

городе и районе распространяет-

ся по подписке 63.928, а вместе с

розничным тиражом — 67.575
экземпляров периодических изда-

ний. На каждую тысячу жителей
приходится 1.300 экземпляров

газет и журналов. Сланцевский
район занимает одно из ведущих

мест в области по распростране-

нию газет и журналов.

В этом году у нас больше под-

писчиков «Правды», расширился

круг читателей газет «Известия»,
«Социалистическая индустрия»,

«Комсомольская правда», «Ле-
нинградская правда» и других.

Возросло число подписчиков на

партийные, молодежные, произ-

водственно-технические, сельско-

хозяйственные журналы, на ли-

тературно-художественные, спор-

тивные и другие издания. Общий
рост подписчиков по сравнении)
с прошлым годом составил 500
человек.

В городе и на селе десятки эн-

тузиастов-общественников, связи-

стов активно пропагандируют и

распространяют советскую пе-

чать. Это И. Д. Попов на комби-
нате «Сланцы», А. Н. Мацокин
на регенератном заводе, А. А. Си-
доренко и Л. П. Мельникова в

лечобъединении, Р. Е. Карпова в

горторге, М. К. Вяткин в быт-
промкомбинате, А. Н. Лнсакова
и М. Д. Васильева в совхозах

«Аврора» и «Сланцевский», А. И.

Лаврентьева и Л. Е. Фасьяновз
в школах №№ 5 и 2 и многие

другие.

Анализ прошлогодней подпис-

ки свидетельствует о том, что в

городе и на селе есть большие
возможности увеличения подпис-

ки на газеты н журналы. Мы не

добились еще, чтобы на промыш-

ленных предприятиях, стройках,
в сельском хозяйстве каждый
специалист стал подписчиком

своего отраслевого журнала, каж-

дый коммунист — партийно-по-
литических изданий.

Это свидетельствует о том, что

руководители отделений и агент-

ство «Союзпечати» не везде свое-

временно информируют партий-
ные организации о состоянии

дел с подпиской в коллективах,

за общим количеством не всегда

видят, каково положение с рас-

пространением тех изданий, ко-

торые наиболее важны для роста

общеполитического уровня, идей-
ной закалки коммунистов и всех

работников данного коллектива,

для повышения их специальных

знаний.
Партийные, профсоюзные, ком-

сомольские организации должны

'уделить максимум внимания

проведению подписки на 1971
год, взять под контроль работу
связистов и общественных рас-

пространителей печати, оказать

им необходимую помощь.

Перечень изданий, включен-

ных в каталоги «Союзпечати»,
очень разнообразен. Для людей
всех возрастов и профессий изда-

ются у нас газеты и журналы.

Распространять их надо умело. В
первую очередь следует рекомен-

довать как можно большему
кругу читателей единственную в

стране ежедневную газету «Прав-
да», газеты «Известия», «Социа-
листическая индустрия», «Сель-
ская жизнь», «Ленинградская
правда», «Смена», «Знамя тру-

да», партийные и отраслевые

журналы.

В       ШКОЛУ
Сосед-мальчишка,
Большой проказник,

Смельчак, «чапаевец»

боевой,
Идет торжественно,

Как на праздник,

С высоко поднятой
головой.

С цветами юные

сланцевчане,

Сияет счастье

Во взорах мам...

Друзья-мальчишки —

Однополчане,

Как я завидую

Нынче вам!..

Любовь  МАНДРЫКА.

НА ПОВЕСТКЕ ДНЯ -БЫТОВОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ
Состоялась девятая . сессия

Сланцевского городского Совета
депутатов трудящихся двенадца- 

того созыва. Обсужден вопрос о

щ состоянии и мерах по дальнейше-

му улучшению бытового обслужи-
вания населения.

Председатель исполкома горсо-

вета Н. С. Дятченков в своем до-

кладе отметил, что благодаря за- 

ботам Коммунистической партии и

Советского правительства из года

в год повышается уровень жизйи

людей. Одним из показателей это-

го является рост объема бытовых
услуг. По нашему городу и райо-

ну за последйие четыре года он

увеличился почти вдвое, а сеть

предприятий — на 11 мастерских

и 14 приемных пунктов.

Построена и введена в эксплуа-

тацию лодочная станция, оисрыты

пункт приема белья в стирку, ма-

стерская, в которой вяжут трико-

тажные изделия, три пункта про-

ката, телевизионная мастерская на

^ улице Кирова, магазин похорон-

5* пых принадлежностей' и другие.

С ДЕВЯТОЙ СЕССИИ ГОРОДСКОГО СОВЕТА

Пункты проката предметов хо-

зяйственного обихода есть теперь

не только в городе, но и в дерев-

нях Выскатка и Загривье. На
центральной усадьбе совхоза «Ста-
ропольский», начали ремонтиро-

вать телевизоры.

За прошлый год и первое полу-

годие нынешнего бытпромкомби-
нат внедрил девять новых видов

услуг.

Улучшились технико-экономи-

ческие показатели. ' .

И все же с основными своими

задачами бытпромкомбинат справ-

ляется пока неудовлетворительно.

Новые виды услуг внедряются

медленно. Ремонт квартир для

населения прекращен еще в прош-

лом году, хотя па строительство

цеха для выполнения таких зака-

зов затрачено 18 тысяч рублей.
И в то же   время   руководители

комбината встали на путь очко-

втирательства: продают шифер ча-

стным лицам, а оформляют эту

«операцию», как бытовые услуги

по ремонту квартир. А ведь в го-

роде около девяти тысяч квартир.

И если в среднем каждый кварти-

росъемщик будет ремонтировать

свое жилище хотя бы один раз в

пять лет, то в год это составит две

тысячи квартир. Пользуясь не-

расторопностью руководителей

комбината, квартиры ремонтиру-

ют халтурщики. Разворовываются

материалы со строительных пло-

щадок.

В городе свыше 500 инвалидов

первой и второй групп, сотни пен-

сионеров, которые не могут зани-

маться физическим трудом. А ра-

ботники бытового обслуживания
прекратили распиловку дров. И
вот гражданин Белоусов занялся

частным промыслом. За день бен-
зопилой он распиливает дрова для

нескольких семей, зарабатывая
не меньше шахтера. Кладет день-

ги в карман, а отделы финансов и

внутренних дел горисполкома не

препятствуют развитию в городе

частного промысла.

Лодочная станция, рассчитан-

ная на 220 лодок, используется

лишь наполовину. Подъездные пу-

ти к ней не отвечают требовани-
ям. В прокате только 30 деревян-

ных лодок, да и то шесть из них

без весел. А спасательных средств

всего двенадцать комплектов.

Сланцевчане предлагали организо-

вать доставку людей на лодочную

станцию и хотя бы по выходным

дням открывать там буфет. Но и

эти предложения не выполняются.

Докладчик приводит цифры, по-

казывающие, что по ряду бытовых

услуг (индивидуальный пошив

обуви, фотография, ремонт обуви,
одежды и некоторые другие) план

не выполняется.

Многие помещения предприя-

тии бытового обслуживания тесны,

не отвечают санитарным нормам.

Комбинат бытового обслуживания
на улице Кирова рассчитан на об-
служивание шести тысяч человек,

а сейчас в центральной части го-

рода живет уже двадцать тысяч

человек. Давно назрела острая не-

обходимость в строительстве ново-

го комбината бытового обслужива-

ния. Два года тянет решение это-

го вопроса руководство бытпром-

комбината, но и сейчас нет рабо-

чих чертежей на строительство

здания.

— Мне представляется, — го-

ворит докладчик, — что депутаты

вправе сегодня через облисполком
потребовать от областного управ-

ления бытового обслуживания не-

(Окончание на 2-й стр.)
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НА ПОВЕСТКЕ ДНЯ -БЫТОВОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ
(Начало на 1-й стр.)

замедлительного решения этого

вопроса.

В то же время многие бытовые
услуги можно внедрять, не ожидая

расширения помещений. Что стоит

организовать ремонт резиновой
обуви, чистку обуви на улицах

города? Инженеру по быту, плано-

вой комиссии исполкома и руко-

водству бытпромкомбината нужно

в ближайшее время рассмотреть

комплекс подобных услуг и орга-

низовать их внедрение.

Далее Н. С. Дятченков харак-

теризует состояние бытового об-
служивания сельского населения.

В 192 населенных пунктах райо-
на живет десять тысяч человек. А
бытовых предприятий на селе —

единицы. Выездные приемные

пункты не могут удовлетворить

даже самых скромных запросов.

Докладчик признает, что испол-

ком городского Совета не предъяв-

ляет требовательности к тем, кто

не выполняет его решений. В ре-

зультате не открыто большинство
комнат быта на центральных

усадьбах совхозов, хотя помеще-

ния и предоставлены. А ведь ре-

шение об этом принято почти год

тому назад.

Большие претензии к бытпром-
комбинату у Загривского и Ново-
сельского сельских Советов. Па-
рикмахеры выезжают в населен-

ные пункты редко и не по графи-
ку. Реклам о бытовом .обслужива-
нии в населенных пунктах нет.

— Первоочередная задача

улучшения бытового обслужива-
ния на селе, — говорит доклад-

чик, — создание на каждой цент-

ральной усадьбе совхоза ком-

плексных стационарных приемных

пунктов, которые должны иметь

все необходимое, отвечать совре-

менным требованиям, являться

проводниками хорошего вкуса. Об-
служивание мелких населенных

пунктов надо обеспечить выездны-

ми бригадами, в которые должны

входить мастера бытпромкомбина-
та, метбытремонта, радиотелеви-

зионного ателье и других органи-

заций, от которых зависит улуч-

шение быта сельчан.

Далее докладчик останавливает-

ся на работе ряда других пред-

приятий, связанных- с бытовым об-
служиванием населения. Объем
бытовых услуг, оказываемых ЖКО
треста « Ленинграделанец», за че-

тыре года сократился вдвое. В
его ведении сейчас находятся че-

тыре бани и бригада по ремонту

жилищ за счет квартиросъемщи-

ков.

Бани и их территории имеют

неприглядный вид. Буфеты на-

ходятся в неприспособленных по-

мещениях. В них не всегда мож-

но купить то, что необходимо при-

шедшему помыться. Третья баня
требует срочного капитального ре-

монта.

Работники радиотелевизионного

ателье несколько улучшили обслу-
живание горожан, но сельских жи-

телей его работа не устраивает. В
деревнях сейчас свыше " тысячи

телевизоров. А ремонт их на ме-

сте как следует не организован.

Комната, выделенная радиотеле-

визионному ателье в Старополь-
ском павильоне бытового обслу-
живания, длительное время за-

крыта. В Поречский, Выскатский,
Заручьевский и другие сельские

Советы мастера по ремонту теле-

визоров не выезжают.

Санитарное состояние помеще-

ний, где ремонтируют приемники,

плохое. Помещение ателье на ули-

це Жуковского в аварийном     со-

стоянии. В мастерских не хватает

квалифицированных кадров. Для
нормальной работы мастерских не-

обходимо расширить производст-

венную площадь. Надо решать

вопрос о строительстве на доле-

вых началах с другими предприя-

тиями специализированного ново-

го здания.

Трансагентство оказывает насе-

лению 30 видов бытовых услуг.

По -сравнению с уровнем 1965
года их объем возрос в 4,7 раза.

Для лучшего обслуживания насе-

ления агентство работает без вы-

ходных дней. В нынешнем году

внедрено три новых вида быто-
вых услуг. И все же работа
трансагентства в ряде случаев не

удовлетворяет запросов населения

и прежде всего сельского. Единст-
венный пункт по приему заказов,

открытый в Старополье, показал

большую перспективность. Нужны
только помещения, кадры.

Участок «Рембыттехника» в

1969 году выделен из бытпром-
комбината и оказывает населению

города 15 видов бытовых услуг.

Мастерская ютится в тесном не-

приспособленном помещении на

улице Кирова. Рабочие места ма-

стеров и часовщиков оборудованы
нестандартными столами. Шум и

пыль мешает в мастерской хоро-

шо ремонтировать часы. Не хвата-

ет стендов для обкатки бытовых
аппаратов.

Об этом предприятии знают не

многие: нет ни рекламы, ни пе-

речня бытовых услуг. Приемный
пункт в южной части города до

сих пор не открыт. За исключе-

нием часовых мастеров в «Рем-
быттехнике» нет квалифицирован-
ных кадров. Не освоен ремонт ко-

жевенной галантереи, замков,

зонтов и других предметов домаш-

него обихода.

что в целом успеваемость в райо-
не стала выше (96,3 процента). В
своем докладе она уделила боль-
шое место личности учителя, пе-

реходу на новую программу в

начальных классах, методам

преподавания, успехам и делам

школьников, осветила положение

дел в школе рабочей молодежи.

Подметила и недостатки, сохра-

нившиеся в результате недоста-

точной работы педагогических

коллективов,           руководителей
школ, отдела народного образо-
вания. И главный из них — это

невыполнение всеобуча. В прош-

лом учебном году из школ вы-

было 88 ребят, не получивших

восьмилетнего образования. 69
из них поступили в профтехучи-
лища, 6 — в школу рабочей мо-

лодежи и на работу — 12. Боль-
шую тревогу вызывает тот факт,
что 7 подростков, выбывших на

работу, не достигли 16 лет и не

учились в ШРМ.
Не работают на селе посты все-

обуча, а руководители школ и ра-

ботники сельских Советов не сле-

дят за своевременным определе-

нием в школы учащихся, переез-

жающих на новое местожительст-

во. В результате этого часть под-

ростков прекращает учебу. От-
сев этот остается незамеченным.

Т. Н. Хераскова закончила

свое выступление поздравлением

учителей с новым учебным годом

и пожеланием успехов в творче-

ской работе.
Обсуждая доклад Т. Н. Херас-

ковой, выступающие дополняли

его, вносили ценные предложе-

ния, рассказывали о работе с

учениками во внеклассное вре-

мя.

Отметив достижения в работе
связистов, докладчик высказал в

их адрес серьезные претензии. Те-
лефоны-автоматы часто выходят

из строя, а те, что установлены

на улицах, почти не работают. В
кабинах выбиты стекла. Испор-
ченные автоматы ремонтируют не-

своевременно. Очень плохо дейст-
вует телефонная связь между го-

родом и сельскими населенными

пунктами. Заявки на ремонт ра-

диотрансляционных приборов и

телефонов выполняются с большим
опозданием. А населенные пункты

Загривского сельского Совета не

радиофицированы.

Не полностью выполняют объ-
ем работ по телефонизации мно-

гих объектов в городе и на селе

такие предприятия, как комбинат
«Сланцы», трест «Ленинградсла-
нец», цементный, кирпичный и

регенератный заводы, совхозы

«Родина» и «Сланцевский».

Из промышленных предприятий
города бытовыми услугами заняты

регенератный завод и лесокомби-
нат. Первый из них систематиче-

ски выпускает хорошую продук-

цию. А лесокомбинат в течение

многих лет срывает выпуск теса-

вагонки, оконных наличников, бо-
чек и другой бытовой продукции.

Далее докладчик говорит о пер-

спективах газификации сельских

населенных пунктов, о необходи-
мости повысить требовательность
к руководителям предприятий,
имеющим жилой фонд, и к самим

квартиросъемщикам за его со-

стояние и особенно за содержание

газовых приборов. Он напоминает

работникам торга, райпо, аптеки о

том, что бытовые услуги, оказы-

ваемые этими организациями, не

велики, но требуют коренного

улучшения. Городская аптека в

прошлом году выполнила план на

Второй секретарь горкома ком-

сомола В. Селиверстов построил

свое выступление на важнейших
моментах в работе XVI съезда

комсомола по воспитанию подра-

стающего поколения. И на при-

мерах показал, как у нас в райо-
не идут комсомольские дела в

свете рекомендаций и решений
съезда.

— Большая работа, — говорит

Селиверстов, — ведется школь-

ными комитетами ВЛКСМ по

формированию идейной убежден-
ности, воспитанию в каждом

комсомольце высоких нравствен-

ных качеств. В школе № 2 уже

несколько лет работает кружок

политкомментаторов (руководи-
тель учитель Е. Н. Петров). Орга-
низованно в школах прошел

Ленинский зачет. Преподаватели
школ, партийные организации

придали большое значение этому

важному делу. Так, партийная
организация школы № 3 в пер-

вую очередь приняла зачет от

членов комитета, ведя с ребята-
ми серьезный и вместе с тем то-

варищеский разговор. Неплохо
удалось организовать в этой шко-

ле «Политдень». Эту новую фор-
му воспитания ребята привезли

из лагеря актива  «Зеркальный».
Но наряду с этим, продолжает

В. Селиверстов, нас не может не

волновать то, что многие учени-

ки, в том числе и активисты, не-

регулярно читают комсомольские

газеты.

Первого сентября вместе со стар-

том смотра «Комсомольские ор-

ганизации школ навстречу XXIV
съезду партии» будет объявлен
Всесоюзный Ленинский зачет

«Мы делу Ленина и партии вер-

90 процентов, а за первое полуго-

дие нынешнего — всего лишь на -ч

78 процентов. Жители города дли-  !

тельное время   не могли зак^гчть

и отремонтировать очки.

В заключение Н. С. Дятчеьков
ставит задачи перед депутатами

Советов и работниками их испол-

комов по дальнейшему улучше-

нию бытового обслуживания на- *

селения.                                            ̂

Председатель постоянной ко-

миссии городского Совета депута-

тов трудящихся по бытовому об-

служиванию населения Н. И. Те-

рентьев рассказал о большой ра-

боте, проделанной комиссией, о

характере ответов на.анкету, рас-

пределенную в ходе подготовки к

сессии. Постоянная комиссия изу-

чит анкеты, обобщит предложе-

ния, высказанные в них, и по

каждому из них сделает свое за-

ключение.                                          

В обсуждении доклада приняли

участие депутаты Б. Н. Васильев,
И. В. Трубицын, Е. А. Николаева,
П. Т. Фокин, С. Э. Сутягина, на-

чальник городского радиотелеви-

зионного ателье 0. Г. Решетни-
ков, начальник конторы «Сланцы- $
межрайгаз» М. И. Михайлова,
председатель Загривского сельско-

го Совета депутатов трудящихся

Э. А. Дружинина и начальник

швейно-обувного отдела областно-
го управления бытового обслужи-
вания К. А. Шулешко.

Они высказали ряд критических

замечаний и предложений в ад-

рес руководителей предприятий,
занятых бытовым обслуживанием
населения.

По обсужденному вопросу при-

нято решение, в котором преду-

смотрены мероприятия, направ-

ленные на улучшение работы всех

подразделений многогранной служ-

бы быта.

ны», посвященный предстоящему

съезду партии.

Далее тов. Селиверстов гово-

рил о комсомольских трудовых

лагерях, о роли комсомола и пио-

нерии в борьбе за знания, о свя-

зи школ с производством, о зада-

чах сельской школы — привить

ребятам уважение и любовь к

сельскому хозяйству.

В прениях выступили также

директор средней школы № 3
М. К. Арсентьева, директор вось-

милетней школы № 7 А. Д. Му-
рашова, - директор шахты «Ле-
нинградская» К. И. Ширенко,
директор средней школы № 11
А. М. Иванникова, заместитель

начальника отдела внутренних

дел А. А. Алексеев, заместитель

заведующего Леноблоно Л. С.
Маркова и другие. -

В заключение совещания заме-

ститель председателя горкома

профсоюза учителей М. П. Панте-
леева поздравила всех с началом

учебного года. Затем состоялись

торжественные проводы на заслу-

женный отдых учителей из пер-

вой школы М. А. Лийв и А. М.
Ивановой, из пятой школы —

В. К. Шашиной. Вручены подар-

ки и тем, кто 25 лет отдал бла-
городному делу — воспитанию

юного поколения. Это А. Г. Гав-
риленко (школа № 4), Е. А. Ра-
дугина (Загривская школа), А. И.
Быстрова (Доложская школа),
Р. А. Стружинская (школа № 2),
Г. Н. Данилова и Е. А. Осташке-
вич (Старопольская школа).

Получили также поздравления

заочно окончившие пединститут

в этом году Л. А. Петрова и

Е. И. Червонек (школа-интернат),
Н. А. Юшииа (Попковогорская
школа), Г. Н. Каликас (Загрив-
ская школа) и другие.

О. СВЕТЛОВА.

БОЛЬШОЙ разговс
На этот раз Дворец культуры

комбината «Сланцы» был отдан

в распоряжение наших учителей.
Перед началом нового учебного
года они собрались на тради-

ционное августовское совещание,

чтобы совместно обсудить задачи,

обменяться накопленным опытом.

В работе совещания приняли

участие секретарь Ленинградско-
го обкома КПСС 3. М. Круглова,
заместитель заведующего Лен-
облоно Л. С. Маркова, работники
Сланцевских городских комите-

тов партии и комсомола, испол-

кома городского Совета депутатов

трудящихся, представители шеф-
ствующих над школами органи-

заций.
С большим интересом был вос-

принят доклад заведующей Слан-
цевский гороно Т. Н. Херасковой.
На ярких примерах она показа-

ла, как у нас в районе выполня-

ется Постановление ЦК КПСС и

Совета Министров СССР «О мерах

по дальнейшему улучшению ра-

боты средней общеобразователь-
ной школы».

— Коммунистическая партия

всегда рассматривала строитель-

ство советской школы, как со-

ставную часть борьбы за комму-

низм, — говорит Т. Н. Хераско-
ва. — И учительский труд высо-

ко ценится государством. Тыся-
чи работников народного образо-
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вания в честь 100-летия со дня

рождения В. И. Ленина награж-

дены юбилейными медалями.

Среди них 59 сланцевских учите-

лей. Это Е. М. Баранова, Л. М.
Васильева, П. И. Дроздова, К. В.
Миловская, В. Ф. Лупан, А. Я.
Михайлова и другие.

Памятной страницей в ле-

топись советской школы войдет
прошедший 1969 —70 ленин-

ский учебный год. Яркой чертой
этого года был особый подъем в

учительских коллективах, стрем-

ление их к совершенствованию

своего труда. Большая работа
проделана в ленинских залах

школ №№ 7, 9, 2, в школе-ин-

тернате. В каждой средней, вось-

милетней школах — ленинский
зал, в начальной — ленинский
уголок.

Хороших результатов по успе-

ваемости достиг коллектив шко-

лы-интерната. 97,2 процента —

это лучший показатель в городе

и районе. И это, прежде всего,

итог работы над собой каждого

учителя, тесного контакта адми-

нистрации школы с партийной и

профсоюзной организациями, за-

интересованности каждого препо-

давателя в успехе своей школы.

На втором месте в социалисти-

ческом соревновании педколлек-

тив школы № 4. Здесь 18 препо-

давателей с полной успеваемостью

закончили учебный год, в том

числе учителя А. Ф. Кузнецова,
В. Ф. Васильева, А. Г. Гаврилен-
ко, А. М. Сташевский, В. И. Го-
ляков, В. Д. Муравьева, С. П.
Михайлова и другие. Большое
внимание здесь уделяется «труд-

ным» и слабым в знаниях детям.

Тамара Никитична   сообщила.

БОЛЬШОЙ разговор о воспитании
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Проект газоснабжения Сланцев
Газификация Сланцев нача-

лась более 15 лет назад. В на-

стоящее время в эксплуатации

находится 40 километров под-

земных газопроводов, в том чис-

ле 11 кил ограм мов газопроводов
среднего "давлВНЯяг- Город еже-

месячно расходует более одного

миллиона кубических метров га-

за. В начале этого года инсти-
тут «Ленгипроинжпроект» разра-

ботал проектное задание на раз-
витие системы газоснабжения
Сланцев. Облисполком утвердил

это задание и отметил высокое

качество выполненных работ.
Необходимость разработки но-

вого проекта возникла в связи
со значительным ростом потреб-
вости города в гаче на нужды

отопления жилых и обществен-
ных зданий и невозможностью

увеличить пропускную способ-
ность ранее запроектированных

' сооружений системы.
Проектом даны      технические

решения по реконструкции и раз-

витию системы с учетом исполь-

зования построенных сооруже-

ний. Разработана структура по-

требления газа и определен вы-
бор рациональных потребите-
лей его, исходя на равномерной
почасовой выработки и возможно-

сти подачи газа в городскую си-

стему сланцеперерабатывающим
комбинатом, неравномерного по-

требления газа каждой группой
потребителей в течение суток, се-
зона и года.

Расход газа городом в соответ-

ствии с разработанной структу-

рой составит 238,2 миллиона ку-

бических метров в год. Проек-

том определены сезонные (летг>
ние) и буфферные потребители
газа (ЦЭС, котельные промыш-

ленных предприятий и цемент-

вый завод). При расчетной зим-

ней температуре минус 24 гра-

дуса С подача газа отопительным

и промышленным   предприятиям

ограничивается. Они должны пе-

реходить на резервный вид топ-

лива.

Для обеспечения города газом

на уровне рациональной потреб-
ности 1975 года необходимо сдать

в эксплуатацию более 30 кило-

метров газопроводных сетей
среднего и низкого давления, 9
газорегуляторных пунктов, дюкер

через реку Плюосу, 10 катодных
станций защиты газопроводов от

электрокорроаии. Стоимость стро-

ительства проектируемых соору-

жений около одного миллиона
рублей. На снабжение сланцевым

газом принимается более 25 ты-
сяч квартир. Строительство вто-

рой нитки магистрального газо-

провода начнет в 1971 году уп-
равление газового хозяйства на

долевых началах с трестом «Ле-
иинградсланец»,          комбинатом
«Сланцы», цементным заводом,

автотранспортным предприятием,

лесокомбинатом, 11МК-15.

Для газификации сельской ме-

стности крайне необходимо стро-

ительство пункта обмена газо-

вых баллонов. Следует отметить,

что руководители совхозов не

занимаются вопросами улучше-

ния бытовых условий в жилых

домах, находящихся на балансе
совхозов. Хотя пункт обмена бал-
лонов необходим только для

газификации села, управление

сельского хозяйства отказалось
выделить средства для строитель-

ства этого объекта. Сметная стои-

мость пункта составляет 107 ты-

сяч рублей. Определенный вклад

внесли СПК «Сланцы» и трест

«Ленинградсланец». Они обеспе-
чили финансирование гаражей на

5 автомашин, инженерных се-

тей и подъездной дороги к пунк-

ту на сумму 36 тысяч рублей.
Хочется надеяться, что управ-

ление сельского хозяйства, руко-

водители совхозов примут необ-
ходимые меры к осуществлению
газификации сельской местности

—' строительству пункта обмена
баллонов.

А. МИХАЙЛОВА,
начальник горгаза.

Г

СОЗИДАТЕЛЬ.
Фото В. Юрчевко,

ВИДЫ   ВКЛАДОВ
Сберегательные кассы предостав-

ляют населению возможность на-

дежного хранения свободных де-

нежных средств и совершения де-

нежных расчетов.

Для осуществления этой задачи

сберегательные кассы . принимаю!

вклады, проводят размещение Госу-
дарственного трехпроцентного внут-

реннего выигрышного займа и со-

вершают другие операции.

Вкладчикам выплачивается до-

ход: по вкладам до востребования
— 2 процента годовых (вклад мож-

но в любое время пополнить или

взять часть денег), по срочному

вкладу — три процента годовых. На
срочный вклад добавлять деньги

нельзя и брать их частями тоже

нельзя. Если вкладчик желает взять

часть денег, то счет нужно закрывать

полностью.

По выигрышным вкладам доход вы-

плачивается в виде выигрышей. Ти-
ражи проводятся два раза в год —

с 1 по 10 апреля и с 1 по 10 октяб-

ря. В каждом тираже на 1.000 но-

меров счетов устанавливаются 25
выигрышей. Один -~ в размере 200
процентов среднего остатка вклада

за истекшее полугодие по счету, на

который выпал выигрыш; два вы-

игрыша в размере 100 процентов

среднего остатка вклада за истек-

шее полугодие; два — по 50 про-

центов и 20 выигрышей по 25 про-

центов. Началом полугодия для ис-

числения полного остатка вклада по

выигрышному счету считается 1 ап-

реля или 1 октября.

Т. ИВАНОВА,
контролер сберегательной

кассы № 6889/01.

Решением исполкома Слан-
цевского городского Совета де-

путатов трудящихся создано и

утверждено районное товари-

щество ветеранов гражданской.
Великой Отечественной войн и

партизанского движения. Ут-
вержден Устав. Сейчас избира-
ются первичные товарищест-

ва. Основная задача их: пропа-

ганда революционных и бое-
вых традиций советского наро-

да, Советской Армии и Воен-
но-Морского Флота, ленинских

заветов о защите социалисти-

ческого Отечества, активное

содействие партийным и совет-

ским органам, общественным
организациям в охране памят-

ников, мест воинских захороне-

ний, а также забота о бытовых
условиях фронтовиков, инвали-

дов войны, оказание им через

хозяйственников и обществен-
ные организации необходимой
помощи.

На днях состоялось собрание
первичного товарищества на

комбинате «Стройдеталь». Из-
бран президиум.

Участники собрания прослу-

шали лекцию о международном

положении. Прочел ее замести-

тель заведующего отделом

пропаганды и агитации горко-

ма КПСС В. Д. Никулин.
И. ТРУБИЦЫН,

член районного товари-

щества ветеранов граж-

данской. Великой Отече-
ственной войн н парти-

занского движения.

|

СПАСИБО
ЗА

ВОСПИТАНИЕ
3 канун нового учебного

года состоялся выпуск подгото-

вительной группы и в детском

саду № 6. Четыре года дети

переходили из группы в груп-

пу. Сколько вложено труда, за-

бот в их воспитание.

Моя дочь Света ходила тоже

в этот садик, научилась пи-

сать и читать. И все это благо-
даря воспитательницам Лидии
Васильевне Демидовой, Анне
Ивановне Харламовой, няням

Марии Петровне Даниловой и

Татьяне Барковой. Хочется по-

благодарить их от всей души и

пожелать новых успехов в бла-
городном труде.

В. БАЛАШОВ,

родитель.

СТОЧКИ ЗРЕНИЯ МЕДИКОВ у

лета есть свои опасности —

шире становятся пути, по кото-

рым возбудители желудочно-ки-

шечных заболеваний попадают в

организм человека. Путешеству-
ют микробы на овощах, фруктах,
зелени, хорошо служат этим тран-

зитным пассажирам и мухи.

В недалеком прошлом дизенте-

рия была настоящим бедствием,
угрозой для жизни больного: вы-

соко подскакивала температура,

человек очень страдал и не всег-

да можно было надеяться на бла-
гополучный исход.

В наши дни преобладают более
легкие— «стертые» формы болез-
ни,  для которой характерны не-

СОБЛЮДАЙТЕ ЛИЧНУЮ ГИГИЕНУ
значительные расстройства ки-

шечника и весьма удовлетвори-

тельное общее состояние. Объяс-
няется это тем, что на смену мик-

робам, вызывавшим наиболее тя-

желые формы болезни, пришли го-

раздо менее «агрессивные».

Правда, нынешняя легкость ди-

зентерии в какой-то мере обманчи-
ва. Она имеет одну крайне не-

приятную особенность: нередко

принимает затяжной, хронический
характер. Повинен в этом, как

правило, и сам больной, предпочи-

тающий по собственному разуме-

нию глотать   всякие таблетки и

СОВЕТЫ   ВРАЧА

не идти к врачу. Запоздалое лече-

ние приводит к переходу острой
дизентерии в хроническую. Осо-
бенно часто такая неприятность

случается с детьми до 3 лет.

При хроническом течении ди-

зентерии некоторые больные счи-

тают себя здоровыми и разносят

инфекцию. Вот почему даже за

кратковременным кишечным рас-

стройством может скрываться ин-

фекционное заболевание.

Надежно защищают от дизен-

терии все те же простые, житей-

ски необходимые предосторожно-

сти: тщательное мытье рук, ово-

щей, фруктов, отказ от сырой не*

водопроводной воды и некипячено-

го молока. Закрывайте пищу от

мух. Летом всякое пренебрежение

правилами гигиены особенно чре-

вато опасностью распространения

дизентерии и других желудочно-

кишечных заболеваний,
Р.  ЭПШТЕИН-ЛИТВАК,

доктор биологических наук.

Люблю вста-

вать утром ра-

но,     пока    еще   солнце не

взошло. Город окутан     гу-

стым туманом. Подойдешь к

автобусной остановке, а там

уже полным-полно народу.

Это охотники за грибами и

ягодами ожидают, когда по-

дойдет первый автобус. Каж-

дый стремится первым вой-

ти в лес и срезать первый
гриб.

В такие минуты спраши-

ваю себя: «Хватит ли на

всех грибов и ягод?». А ког-
да возвращаются из лесу, у

каждого   довольное      лицо.

ЗА  ЛЕСНЫМИ   ДАРАМИ
Кто грибов несет корзинку,

кто ведро ягод. Оказывает-
сй, всем хватило. Я тоже

сделал несколько вылазок в

ближайшие рощи и сосно-

вый бор. И всегда возвра-

щался с лесными дарами.

Г. ЧЕРТКОВ.

ПОСЛЕ   КРИТИКИ
«Идешь с оглядкой!». За-

метка под таким заголовком

была напечатана в 153-м но-

мере газеты. В ней говори-

лось о том, что на улицах

Ломоносова, Дзержинского,

Свободы проводится ремонт

теплосети. Вырыты канавы,

а пешеходные мостики ^ не

сделаны. О подобных непо-

ладках говорилось также в

письмах наших читателей

Потехина, Семенова и дру-

гих.

Как сообщил редакции

и. о. начальника ЖКО тре-

ста «Ленинградсланец» тов.

Юни, указанные факты име-

ют место. Принимаются ме-

ры к их устранению. По ули-

цам Дзержинского и Ломо-

носова через канавы устраи-

ваются переходные мостики

с перилами. Перекрытие ка-

налов теплосети у домов

№№ 5 и 7 по улице Сверд-
лова будет сделано в бли-
жайшие дни.

«

ВСЕГДА    ПОСОВЕТУЕТ

Любовь Александровна Ники-
форова работает бракером в ма-

стерской химчистки и крашения

одежды, но по понедельникам

принимает заказы. Клиент зача-

стую сомневается в выборе краси-

теля, не знает, стоит ли после

чистки вещи обрабатывать ее

специальным пропитывающим'
составом. Вот тут-то и приходят

на помощь Л. А. Никифорова. Бе
советы, рекомендации очень

кстати, и посетители уходят

всегда довольные.

Г. СЕ ЛЕД КОВ А.
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ПОБЕДИТЕЛИ-ФУТБОЛИСТЫ    ГГС
Закончился розыгрыш

первенства комбината
«Сланцы» по футболу среди

производственных цехов. На
старте было 8 команд, но к

финишу пришло только 5.
Победителями стали футбо-

листы цеха ГГС, возглавляе-

мые игроком сборной вете-

ранов города А. Васильевым.
Победив всех своих против-

ников, при хорошем соотно-

шении мячей они стали не-

досягаемы   за   2   тура   до

окончания соревновании.

Вторыми  были    футболи-
сты цеха КИП и автоматики.

Ю. МАКАРОВ.

Зам. редактора

Г. Ф. СУЛИМОВ.

РАДИО
ПЕРЕДАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 1 СЕНТЯБРЯ
7.40 — «Пионерская зорька».

8.45 > — Взрослым о детях. «Вме-
сте о учителем». Беседа. 10.06 —

Для детей. «Первый раз в пер-
вый класс». Радиокомпозиция.
11.25 — «Новый закон о труде».

Наши консультации. 11.80 —

С. Прокофьев «Вальсы». Сюита
ддя оркестра. 12.15 — «В рабо-
чий полдень». Концерт. 13.00 —

«Крепостные театры России».
Музыкальная передача. 14.15 —

Мелодии из кинофильмов. 14.30
—  «Голоса друзей».

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК,  1 СЕНТЯБРЯ

10.00 — Программа передач.

10.05 — Новости. 10.15 — Цвет-
ное телевидение. Ги де Мопассан.
«В своей семье». Телеспектакль.
11.15 — «Фестиваль юных».
Концерт. 12.15 — Новости. Про-
грамма передач. 17.05 — Ново-
сти. 17.15 — «В эфире — «Мо-
лодость», «Имя гордое — рабо-
чий». Передача из Минска. 17.45
^Документальный фильм. 18.00
—Новости. 18.05— «Встречай нас,

школа». Репортаж из школы
№ 697. 18.30 — Концерт, посвя-
щенный 25-й годовщине со дня

образования Демократической
Республики Вьетнам. 19.30 —

Цветное телевидение: хоккей. На
приз газеты «Советский спорт».

Полуфинал. В перерывах: «Вре-
мя». Информационная програм-

ма. 21.45 — «Почему снег бе-
лый». Телевизионный докумен-

тальный фильм. 22.20 — Все-
мирные летние студенческие

спортивные игры. Передача из
Италии (в записи). 23.00 —

Цветное телевидение: поет Вир-
гилию Кортка. 23.50 — Новости,
программа передач.

СРЕДА, 2 СЕНТЯБРЯ

10.00 — Программа передач.

10.05 — Новости. 10.15 — Цвет-
ное телевидение. Для - детей. Ху-
дожественный фильм «Часы ка-

питана Энрико». 11.30 — Для
детей: мультфильм «Чудной Да-
уна». 11.45 — Для детей: «Типп
й Тяпп». Кукольный спектакль, 1
часть (из Таллина на Интервиде-
ние). 12.10 — 12.15 — Новости.
17.00 . — Программа передач.

17.05 — Новости., ;174б — «В
эфире ' — «Молодость». „18.00 —

Новрсти. 18.05 — «Мир социа-

лизма». 18.35 — «Слава' героям

труда». (из Ленинграда). 1&.30 —

Цветное -телевидение. «Свадьба
Фигаро». Телеспектакль. В пере-

рывах: «Время». 22.50 — Все-
мирные летние студенческие

спортивные игры (из Италии).
23.10—23.20 -г- Новости, ; про-

грамма передач.

Участок механизации

треста №31

ПРОИЗВОДИТ   НАБОР

НА   КУРСЫ   '•
КОЧЕГАРОВ
для    работы

на парообразователях.
Обращаться по адресу:

г. Сланцы, пос. 270.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 1 СЕНТЯБРЯ

9.55 — Программа передач.

50.00— «АК»: новости. 12.50 —

'«Детский экран»: мультфильмы
«Зеркальце» и «Пластилиновый
ежик». 13.10 — Художественный
телефильм «Продавец воздуха»,

1-я серия. 14.05—14.10 — «АК» :
новости. 16.55 — Вечерняя про-

грамма. 17.00 — «АК»: новости.
18.00 — Программа передач.

18.05 — «Актуальная камера»

(на русском яз.). 18.20 — «Я и
газовая колонка». Документаль-
ный фильм. 18.25 — «Сегодня,
25 лет назад...» 21.45 — * Акт
туальная камера». 22.15 —

«ЭРФ — реклама». 22.30 — Пе-
редача на финрком языке. 23.30
—   23.40 — «Актуальная каме-

ра».

СРЕДА, 2 СЕНТЯБРЯ

9.55 — Программа передач.

10.00 — «АК»: новости. 11.45 —

Для детей. «Типп и Тяпп». Ку-
кольный спектакль, 1 часть (из
Таллина на Интервидение). 12.15
—   «День Советской Башкирии».
Документальный фильм. 12.35 —

«Польская страда». Фильм-кон-
церт. 13.00 — 13.05 — «АК» : но-

вости. 16.55 — Вечерняя про-

грамма. 17.00 ^-«АК»: новости.

18.00 — Программа передач.
18.05 !— «Актуальная камера»

(на русском яз.). 18.20 — Корот-

кометражный фильм «Два визи-

та». 18.35 — «Детский экран»:

«Дороги и улицы глазами шофе-
ра автобуса». 19.05 — «На за-
щите здоровья» : «Еще раз о ки-

шечно-инфекционных заболева-
ниях». 19.25 — Художественный
фильм «Гроза над Белой» («Лен-
фильм»). 20.55 — «Сегодня, 25
лет назад...» 21.30 — «Актуаль-
ная камера». 22.00 — «ЭРФ —

реклама». 22.10 — «Мугурел».
Фильм-концерт Молдавского те-

левидения. 22.40 — «Отец вели-

кана». Документальный фильм.
22.50 — Всемирные летние сту-

денческие спортивные игры (из
Италии). 23.10 — «Гулистон».
Телефильм (на эст. яз.). 23.40 —

23.50 — «Актуальная камера».

КИНО
КИНОТЕАТР «ТРУД». 1 сен-

тября — новый цветной художе-
ственный фильм «Освобождение».
(Две серии в один сеанс). Нача-
ло в 11.40, 14:50, 18, 21 час.

Фильм демонстрируется послед-

ний День. 2 сентября — новый
американский художественный
фильм «Поезд». (Две серии ~в

один сеанс). Начало в 12, 15, 18,
20  часов 50 минут.

. КЛУБ «ШАХТЕР», 2 сентяб-
ря — «Железная маска». (Две
серий, в один сеанс). Начало в 18,
21  час.

Сланцевсному   производственному  участну

Иингисеппоиой ЛММС

СРОЧНО   ТРЕБУЮТСЯ

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ
ТРАКТОРИСТЫ НА ТРАКТОР С-100,
Р А Б ОЧИ Е.

Оплата труда сдельная.

Обращаться по адресу: г. Сланцы,     ул. 1-я Совет-
ская, дом № 59, к мастеру участка Поповой.

Администрация.

РАЙОННЫЙ УЗЕЛ СВЯЗИ

ДОВОДИТ ДО СВЕДЕНИЯ ПЕНСИОНЕРОВ,

что с 1 сентября 1970 года изменяются сроки выплаты пенсий
в г. Сланцы.

Улицы города объединены в отдельные участки с разными дня-

ми выплаты пенсий (о сроках каждому пенсионеру сообщат поч-

тальоны).
По просьбе пенсионеров в сентябре и октябре пенсии могут

быть выплачены по прежним датам.

В связи с организацией нового строительного управ-

ления в гор. Кингисеппе

тресту   № 31

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
инженеры-строители,
техники-строители,
плановики,
бухгалтеры,
сметчики,
механики.
Жилье предоставляется в г. Кингисеппе.
За справками обращаться в отдел   кадров     треста

№ 31 по адресу: гор. Сланцы, ул. Свердлова, дом № 12-а.

ПРИМИТЕ   П03АРАВЛЕНИЕ

ИРИНЕ АФАНАСЬЕВНЕ КОРЕНКО
Сердечно поздравляем Вас с днем рождения. Желаем здоровья

счастья и успехов в труде.                                                                 '
Коллектив общего отдела магазина № 22 «Детский мир».

ЛЕНИНГРАДСКИЙ ОРДЕНА ЛЕНИНА
И ОРДЕНА  ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ

ГОРНЫЙ ИНСТИТУТ  ИМЕНИ  Г. В. ПЛЕХАНОВА
ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР

слушателей на подготовительное отделение с отрывом ох

производства   при Сланцевском общетехническом факультете.
Для поступления на подготовительяое отделение необходимо

иметь стаж работы не менее одного года. Срок обучения — 8 ме-

сяцев. Слушателям вьшлачивается" стипендия от 35 до 43 рублей
в месяц, иногородние обеспечиваются общежитием.

По окончании подготовительного отделения слушатели сдают

выпускные экзамены и зачисляются на 1 курс дневного отделе-

ния ЛГИ по избранной  специальности.

Лица, желающие учиться на подготовительном отделении,

должны представить следующие документы:

1.  Заявление на имя ректора ЛГИ,
2.  Направление от предприятия, учреждения, совхоза, кол-

хоза.

3.  Документ о среднем образовании (в подлиннике).
4.  Характеристику.
5.  Медицинскую справку (форма 286).
6.  Выписку из трудовой книжки.

Зачисление производится по результатам собеседования с 28
по 30 сентября этого года. Начало занятий с' 1 ноября.

За справками обращаться в деканат Сланцевского ОТФ ЛГИ
по адресу: Ленинградская область, г. Сланцы, улица Ломоносо-
ва, дом № 12. Справки по телефону № 401 с 9 до 13 часов и с

18 час. 30 мин. до 20 часов.

"■

Ленинградский институт текстильной

и легкой промышленности имени С. М. Кирова

ПРОИЗВОДИТ   ПРИЕМ

НА ЗАОЧНЫЕ ПОДГОТОВИТЕЛЬНЫЕ КУРСЫ
по подготовке поступающих в институт на факультеты:

ТЕХНОЛОГИЧЕСКИЙ, ХИМИКО-ТЕХНОЛОГИ-
ЧЕСКИЙ, МЕХАНИЧЕСКИЙ, КОЖЕВЕННО-ОБУВ-
НОЙ, ШВЕЙНЫЙ, ИНЖЕНЕРНО-ЭКОНОМИЧЕ-
СКИЙ.                                                     |;

За справками обращаться по адрес^: г. Ленинград,
Д-65, ул. Герцена, дом № 18, подготовительные курсы.

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ
Сланцевский городской торг имеет возможность получить мо-

толодку «Ладога» цо цене 1.300 рублей.
ТЕХНИЧЕСКОЕ, ОПИСАНИЕ
Мотолодка «Ладога» — открытая, глиссирующего типа с тран-

цевой кормой, пластмассовая, позволяет установку подвесного мо-

тора. В случае заполнения лодки водой она остается на плаву, так

как имеет в корпусе встроенные блоки из пенопласта. «Ладога»
снабжена съемным тентом, рулевым управлением, управлением

газом подвесного мотора, электрооборудованием, веслами. Длина
— 4,17 м, ширина — 1,55 м, вместимость 4 человека, скорость при

моторе мощностью 25 л. с. не менее 28 километров в час, мощ-

ностью 40 л. с. — не менее 35 :килрметров в час.

Желающие приобрести лодку подают заявку в магазин № 20
Сланцевского городского торга.

Городской торг.

СЛАНЦЕВСКОЕ   ТРАНСАГЕНТСТВО

от населения и организаций здравоохранения и про-

свещения, а также социального обеспечения заявки на

распиловку дров (по существующим тарифам).

С заявками обращаться в транспортно-экспедицион-

ное агентство.

ПРИНОСИМ СЕРДЕЧНУЮ БЛАГОДАРНОСТЬ коллективу це-

ментного завода и друзьям, принявшим участие в похоронах на-

шего горячо любимого сына Шаповалова Сергея Андреевича.

Родители.

Партийная, комсомольская и ' профсоюзная организации це-

ментного завода скорбят по поводу безвременной смерти

ФЕДОРОВА Андриана Николаевича

и выражают  соболезнование  родным   и близким   покойного.
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